## Un avenir international

BASKETBALL ■ Le tournoi yverdonnois pourrait accueillir des équipes de l'étranger dès l'édition de l'année prochaine. Le prochain palier à franchir aux yeux des organisateurs.

a dernière édition du Week-end 100% basketball d'Yverdon a, une fois encore, réjoui Olivier Schott. Le président de l'USY Basket et organisateur de l'événement souhaite poursuivre la développement de la manifestation. «On aimerait attirer, dès l'année prochaine, une équipe internationale chez les dames et une autre chez les hommes, afin de passer la prochaine étape», lance l'Yverdonnois.

Olivier Schott pense, vu la situation géographique, à des formations de France voisine, «Mais cela dépendra des calendriers de championnat. Le cas échéant, on se tournera alors vers l'Allemagne ou l'Italie.»

Destiné à promouvoir la discipline, le tournoi du week-end dernier a attiré un peu moins de monde que l'année précédente. «On ne tient pas de chiffres, vu que l'entrée est gratuite, mais on le constate par les recettes de la buvette, souligne l'organisateur. Cette diminution de fréquentation s'explique par le fait qu'on n'a plus le season opening des



Olivier Schott (à dr.) avec Marquis Addison, des Lions de Genève. L'équipe de l'ailier américain a remporté le tournoi d'Yverdon, dimanche dernier. Duvoisin-a

dames, qui faisait venir neuf équipes contre quatre cette fois, mais aussi parce que le tournoi de minibasket, dédié aux M7, a attiré moins d'équipes et, donc, de parents que pour les M8.»

Rien, toutefois, qui mette en péril les finances de l'événement. Par ailleurs, au plus fort de la fréquentation, 500 à 600 personnes étaient à la salle des Isles pour suivre les rencontres, selon les estimations.

Les organisateurs ont d'autres idées pour développer l'événement. Par exemple, l'organisation d'un match de gala le samedi soir, et d'un autre pour les jeunes le dimanche. «Des pistes à étudier», conclut un Olivier Schott à la fois ravi et motivé à poursuivre. MANUEL GREMION